

NICOLAS BERGER

torréfacteur de cacao & chocolatier

FICHE TECHNIQUE | INFORMATION SHEET

ECORCES DE FEVES DE CACAO

DESCRIPTION

Ecorces de fèves de cacao torréfiées

INGRÉDIENTS

Ecorces de fèves de cacao torréfiées

VALEURS NUTRITIONNELLES

N/A

ALLERGÈNES

-

INFORMATION COMPLÉMENTAIRES

N/A

CONSERVATION & DDM

A conserver à l'abri de l'humidité et à une température de 15°C-18°C. Voir date de durabilité minimum sur le packaging

CODE ARTICLE | CODE DOUANIER

E999A100 | 18.03.10.00

CONDITIONNEMENT

FR : carton de 10kg
UK : sac de 1,5kg

ALIMENTARITÉ DES EMBALLAGES

Nos emballages sont conformes au règlement 1935/2004 du 27/10/2004 et à la réglementation française en vigueur concernant les matériaux et objets au contact des denrées alimentaires, à savoir, le décret n°2007-766 du 10/05/2007, abrogeant partiellement le décret modifié n°92-631 du 8 juillet 1992 relatif aux matériaux et objets destinés à entrer en contact avec les denrées, produits et boissons pour l'alimentation de l'homme ou des animaux. De plus, nos fournisseurs s'engagent à respecter le décret n° 98-638 du 20 juillet 1998 et le règlement 10-2011/UE et ses amendements.

ORIGINE

France

Les renseignements de cette fiche sont donnés à titre indicatif et ne vous dispensent en aucun cas des obligations vous incombant en matière d'hygiène et de sécurité.

COCOA HUSKS

DESCRIPTION

Natural skins of roasted cocoa beans

INGREDIENTS

Natural skins of roasted cocoa beans

NUTRITIONAL FACTS

N/A

ALLERGENS

-

MORE INFORMATION

N/A

STORAGE CONDITIONS & SHELF LIFE

Keep away from humidity and between 15°C-18°C. See packaging for shelf life information

ARTICLE NUMBER | HS CODE

E999A100 | 18.03.10.00

PACKING

FR : carton de 10kg
UK : bag of 1,5kg

PACKAGING ALIMENTARITY

Our packaging complies with regulation 1935/2004 of 27/10/2004 and with the French regulations in force concerning materials and objects in contact with foodstuffs, namely, Decree No. 2007-766 of 10/05/2007, repealing partially amended decree no. 92-631 of July 8, 1992 relating to materials and objects intended to come into contact with foodstuffs, products and drinks for food for humans or animals. In addition, our suppliers are committed to comply with Decree No. 98-638 of July 20, 1998 and Regulation 10-2011/EU and its amendments.

ORIGIN

France

These information are given for information only and in no way exempt you from your obligations in terms of health and safety.